

Bereits mehr als 50% des Spendenzieles erreicht

Wir freuen uns sehr über die Spende durch die Saalesparkasse. Damit haben wir mehr als die Hälfte der 30.000 Euro erreicht, die wir mindestens brauchen, um das Dach zu sanieren. Die offizielle Spendenübergabe ist am Dienstag den 16.11. im Kunstforum der Saalesparkasse (Bernburger/ Ecke Mühlweg). Daneben gab es bereits 35 Direktspender auf unser Konto und natürlich viele Gäste, die am Haus gespendet haben. Ein Dank an dieser Stelle dafür.

Sanierungsplanung schreitet voran

Gleichzeitig arbeiten wir gemeinsam mit uns unterstützenden Firmen und Planern am Sanierungsplan für Turm und Dach. Hofften wir zu Beginn des Jahres noch, den Turm in diesem Jahr sanieren zu können, wird es nun der erste Arbeitsschritt 2011 sein. Wir hatten den Planungsaufwand unterschätzt. So muss z.B. ein spezielles Ingenieurbüro berechnen, ob das Gerüst welches den Turm umschließen soll, nicht zu schwer ist oder die Angriffsfläche für den Wind zu sehr erhöht. Parallel bereiten wir auch schon erste Schritte im Haus vor. Für die Umsetzung suchen wir noch viele fleißige Hände.

[Für Mitmacher](#)